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日期：2008  年 7 月 13日(星期日) 

時間：11 :40時 

地點：辦事處 

出席：(董事會)： 

＿李慧儀＿＿＿＿＿＿， ＿林婉華＿＿＿＿＿＿， ＿郭嘉敏＿＿＿＿＿＿， 

＿柯穎妍＿＿＿＿＿＿， ＿黎耀民＿＿＿＿＿＿， ＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿， 

＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿， ＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿， ＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿。 

(貸款委員會)：  

＿李慧儀＿＿＿＿＿＿， ＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿， ＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿。 

(監察委員會)：  

＿盧惠楠＿＿＿＿＿＿， ＿鄧煒儀＿＿＿＿＿＿， ＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿。 

(教育委員會)：  

＿林婉華＿＿＿＿＿＿， ＿郭嘉敏＿＿＿＿＿＿， ＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿。 

列席： 

＿無＿＿＿＿＿＿＿＿， ＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿， ＿＿＿＿＿＿＿＿＿＿。 

請假： 

＿潘緒光＿＿， ＿陳文興＿＿， ＿鍾玉梅＿＿，梁明哲，何志雄，區惠蘭。 

缺席： 

＿余志雄＿＿， ＿吳玉珠＿＿， ＿黃俊漢＿＿，徐蘇女，陸霞。 

主持： 

＿＿黎耀民＿＿＿＿＿ 

紀錄： 

＿＿黎耀民＿＿＿＿＿ 

議程議程議程議程： 

1. 主席宣佈開會 
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2. 秘書報告出席人數 

 出席：董事__５___人、貸款委員__１__人、監察委員__２___人、教育委員 

 ___２___人，共___１０____人；請假___６___人；列席__０____人。 

3. 無通過議程 

4. 無通過上次聯席會議紀錄 

5. 社長向與會各人闡釋今次聯席會議的目的和實務價值，雖然只欠貸款委員一名導致

聯席會議變成座談會，溝通繼續進行的同時，也好為大家一個警醒，為提名小組在

徵集候選人的時候多一點提示 

6. 社長與大家重溫去年社員周年會議的經驗和當下要考慮的事項後，得出共識包括： 

（一） 去年的日常社務方面的意見： 

  郭嘉敏：開會應盡量準時． 

柯穎妍：個人對儲社宣傳未夠 

鄧煒儀：監察開會時間配合未夠好。社務已上軌道。 

林婉華：接觸善會比較困難。 

社長回應有關晚上開會的可行性，或星期日下午進行． 

（二） 去年社員周年會議需要改善的情形 

咪線不夠長，應嚴禁於場地範圍睡覺、打機，工作人員應安排／指導出席的社

員儘量坐前排座位，飲品可供應清水／蒸餾水． 

（一） 於年度終結時（摘要） 

  會議日期：2008-09-21（主日）4:00 PM 地點：301室 

  七月份董事會委出提名小組 

  建議上調司庫酬金由上調至 HK$1,000－$2,000..  

（二） 年度終結三十天內 

  由秘書負責在 08-09-07 之前收集齊所有報告 

  司庫試算 3%年息率的可行性． 

  目前並無呆壞帳適合是次會議考慮． 

（三） 決定會議日期之後 
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  共識提名期各項日期及分工 

（四） 編製年報 

 以上各項詳見附頁（社務手冊有關社員周年會議的行事指引） 

7. 結束：12:24時 

社長：黎耀民 

日期：2008年 7月 17日 

議程分發： 

董事會全體成員(9) 

貸款委員會 (3) 

監察委員會 (3) 

教育委員會 (10) 

副本分發：  

在協會代表 

在協會中央社代表 

顧問(本堂主任司鐸) 


